



NETZWERK FÜR MENSCHEN
DIAKONIEWERK BETHEL



**Bund Evangelisch-Freikirchlicher
Gemeinden in Deutschland K.d.ö.R.**
www.baptisten.de | Mission

PRESSEINFORMATION

20. Oktober 2009

Neues Evangelisationsprojekt „Gottes geliebte Menschen“ im BEFG – unterstützt durch das Diakoniewerk Bethel e. V.

Der Bund Evangelisch-Freikirchlicher Gemeinden in Deutschland (BEFG) startet mit einer finanziellen Unterstützung des Diakoniewerk Bethel e. V. ein neues Evangelisationsprojekt.

Die Idee für die Evangelisationsreihe unter dem Titel „Gottes geliebte Menschen“, die 2010 starten wird, kommt aus dem Dienstbereich Mission unter der Leitung von Pastor Christoph Stiba. Nicht Gesetzespredigt, sondern froh und Mut machende Evangeliumsverkündigung soll dabei im Vordergrund stehen. Den kreativen Aufhänger und Höhepunkt bildet eine Fotoausstellung unter dem Titel „Gottes geliebte Menschen“.

Gemeinden können sich für die Fotoevangelisation beim Dienstbereich Mission anmelden. Zum Auftakt einer Evangelisation werden Teilnehmer des Sonntagsgottesdienstes fotografiert. Nachmittags werden dann auch Freunde, Bekannte und Verwandte ins Gemeindehaus eingeladen, um dort kostenlose Porträtfotos von sich machen zu lassen. Die folgenden Abendveranstaltungen setzen die inhaltlichen Schwerpunkte. Im Mittelpunkt stehen dabei Fragestellungen zu den Themen „Gottesebenbildlichkeit des Menschen“ und „die Sehnsucht Gottes nach dem Menschen“. Es geht um Selbstbewusstsein und den Umgang mit Stärken und Schwächen, um individuelle Lebensängste oder um zwischenmenschliche Beziehungen, also um existenzielle Themen des Menschseins. Und um die Frage, wie das alles im Glauben an Gott gelebt werden kann.

Pastor Christoph Stiba vom BEFG meint: „Als Christen leben wir im Bewusstsein der Liebe und Menschenfreundlichkeit Gottes. Das ist eine Lebensgrundlage, die man sich nicht selber geben kann. Sie gilt aber jedem Menschen und man kann sie glauben und darin leben. Dazu laden wir durch die Fotoevangelisation ein. Wer sieht sich nicht gern ein Foto von sich an und denkt über den Menschen nach, den er da sieht?! Diesem Nachdenken geben wir in den Veranstaltungen eine Orientierung auf Gott hin.“

Das Engagement des Diakoniewerk Bethel e. V. in dieser Sache erklärt der Vorstandsvorsitzende Karl H. Behle: „Durch unseren Beitrag wollen wir den BEFG dabei unterstützen, eine auch für Nichtgemeindemitglieder attraktive Plattform zu schaffen, die es ermöglicht, sich auf ungewöhnliche Art und Weise mit Gott und mit sich selbst als Geschöpf Gottes auseinanderzusetzen.“

Ganz konkret wird die Spende in Höhe von 6.000 Euro u. a. für die Durchführung projektbezogener Mitarbeiterschulungen, die Erstellung von Informationsmaterialien und die Beschaffung der Fotoausrüstung Verwendung finden.

Im Dienstbereich Mission des BEFG sind die Bereiche Evangelisation, Gemeindeaufbau, Diakonie und Weltmission zusammengeschlossen. Er versteht sich als Impulsgeber, Ermöglicher und Koordinator zur Förderung der evangelistischen, diakonischen und weltmissionarischen Befähigungen der Gemeinden im BEFG.

Das Diakoniewerk Bethel e. V. ist Gesellschafter von Einrichtungen an 17 Standorten in ganz Deutschland und versteht sich als Allroundanbieter in Sachen Gesundheits- und Pflegedienstleistungen. Das Angebot umfasst Akutmedizin, Rehabilitation, ambulante Dienste, betreutes Wohnen und stationäre Pflege.

Kontakt

Dienstbereich Mission des BEFG
Pastor Christoph Stiba
Johann-Gerhard-Oncken-Str. 7
14641 Wustermark
Telefon: 033234 / 74 170
E-Mail: Cstiba@baptisten.de

Diakoniewerk Bethel e. V.
Dr. Katja Lehmann-Giannotti
Promenadenstraße 5a
12207 Berlin
Telefon: 030 / 7791-4002
E-Mail: Katja.Lehmann-Giannotti@BethelNet.de